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本年 4 月より第 5 次総合計画すなわち川西市のこれからの 10 年間がどのようにあるべきかとい

う計画がスタートいたしました。超高齢化を迎え、団地の再生、中央北地区の整備、中心市街地の

活性化、公共施設のあり方など様々な課題をどのようにしていくのか重要な時期です。しっかりと

様々な視点を持ち、よりよい川西市作りの一翼を担っていきたいと思います。 

これからの公共施設は？ 

公共施設が老朽化を迎え、また開発に伴う移転なども相まって、これからの公共施設のあり方や、

どこに、どの程度、どんなことを目的として設置していくのかについて検討を始めました。 

アステ川西は？ 

平成２５年度予算で、アステ川西６Ｆのホールを

含めたフロア全部を３億で買い取り、仮称多機能

型市民サービスセンターを 2 億余りで設置の予定

です。 

内容については、中央公民館の機能と生涯学習セ

ンターの機能を兼ねることとなります。貸部屋を

多数持ち、高齢者大学や生涯学習短期大学（レフ

ネック）も移設されます。他市民サービスのため

に行政窓口や各種相談窓口なども検討されていま

す。アステホールはやや規模を縮小して存続の方

向です。 

文化会館・中央公民

館・生涯学習センタ

ー・南消防署の跡地

は、売却予定です。 

文化会館は？ 

今のままの 1000 人のホールが必要なのかを、音

楽関係の利用の方たちに意見を聞きながら検討

中。 

ふれあいプラザ・福祉は？ 

文化会館との複合化を予定しています。福祉の拠

点として生まれ変わる予定です。 

 

全ての施設を、今まで以上に市民に役に立つとこ

ろを目指して．．． 



 

 

土地

区域

名称

と決

さて

遊興施設

して川西

交差点を

信号を正

渋滞が予

路ですの

ンを設置

設への入

警察と協

既存の商

本的には

路・歩道が

です。 

医療ゾー

医療を！

の市民の

べく医療

をこのゾ

します。

住宅ゾー

マンショ

宅施設を

借りて誘

渋滞が

がよく

よる南北

また、商

活性化

まずは、

りやす

央北地

地区画整理

域内の別の

称もキセラ

決まり、愛

て、ではど

設を南に移動

西警察署前の

を拡張。時差式

正常な状態に

予想される道

ので、右折レー

置。大型商業施

入り口は現在

協議中。 

商業施設は、基

はそのまま。道

が今後の課題

ーン。中心地に

との中・南部

の声を反映す

療施設の誘致

ゾーンに実施

 

ーン。 

ョンなどの住

を民間の力を

誘致します。

発生するの

尋ねられる

北交通など

商業施設に

を目指しま

、駅周辺の

く利用しや

区とをつな

事業の認可

場所に移す

川西（輝き

されるまち

のようにな

動

の

式

に。 

道

ー

施

在、

基

道

題

温

に

部

す

致

施

住

を

 

のではないか

る課題です。

も含めて、

ついては駅

す。 

歩道が歩き

やすくしてい

なぐことにな

可を受けて

す事。）をほ

きや希望の

ちへと生ま

なっていく

南消防署

中央公

温水プール 

か？オーバー

今、川西市

人・車が安

駅周辺との共

きやすいよう

いきたいと思

なると信じて

てスタートし

ほぼ終えて

「キ」せせ

れ変わって

のか？につ

はＮＴＴへ

園予定地 

ーストアでお

市の道路交通

安全に移動で

共存・共生が

うに、そして

思います。そ

ています。

した中央北

て、いよいよ

らぎの「セ

ていきます

ついて下の

お店が長く続

通の在り方に

できる交通網

が図れるよう

て自転車も通

その流れがス

北地区の整備

よ具体的に

セ」洛すなわ

す。 

の図を使って

消

まちの

せせら

続かないの

について検討

網、道路の在

うに、つなぐ

通りやすいよ

スムーズにな

備が仮換地

に開発が進ん

わち都の意

て説明しま

消防本部はそのま

のシンボルとな

らぎ遊歩道 

ではないか

討が始まりま

在り方をしっ

ぐ考え方を今

ように、さら

なれば自然と

地（それぞれ

んでいきま

意の「ラ」を

ます。 

既存

の地

池田

電鉄

市役

この

路が

の歩

車も

大型

す。

店、

です

まま 文化

音楽

せら

や潤

を集

まち

な）
なる

か？駅前との

ました。新名

っかりと議論

今以上に高め

らに停めると

と広がりが生

れ固有の土地

ます。 

を合せたもの

存の会社や

地区に移転し

田市Ｒ173

鉄 絹延駅

役所前の道

の地区を横

ができます。

歩道は 3.5

も走れる広さ

型の商業施

映画館やパ

銭湯なども

す。 

化会館移設予

楽・体育館・

らぎ、人々の

潤いをもた

集結。そこに

ちづくり（

）をコンセプ

の兼ね合いは

名神高速道路

論してまい

めて、中心市

ところも明確

生まれ、駅周

地を

の）

工場をこ

します。 

から能勢

駅前を通り

道を超えて

横断する道

。道の両側

5ｍと自転

さに。 

設が来ま

パスタのお

も出店予定

予定地。 

・公園・せ

の生活に憩

らす要素

に低炭素の

持続可能

プトに。 

は？など

路開通に

ります。

市街地の

確でわか

周辺と中


